

HERMOSILLO, Son., 16 de abril de 2024.- El Gobierno del Estado, como parte del proceso de acuerdo contractual entre la Universidad de Sonora y el Sindicato de Trabajadores y Empleados de la Universidad de Sonora (STEUS), mantendrá el esfuerzo necesario en la mesa de negociación entre las dos partes para retomar la actividad ordinaria lo más pronto posible.

La Universidad de Sonora y el Gobierno estatal han hecho un esfuerzo presupuestal hasta el límite de lo que permiten los recursos de ambas instituciones.

En un comunicado, el Gobierno de Sonora hizo un llamado a las autoridades universitarias y a los representantes sindicales, para persistir en un diálogo donde prevalezca el interés público, con el fin de reanudar a la brevedad las actividades de la Unison, de tal manera que no se vea afectada la comunidad estudiantil.